

31. Konzernmeisterschaft Squash in Wien

Am 25. April 2025 fanden die **31. Konzernmeisterschaften im Squash** statt. Da es in Kärnten keine passende Squashanlage gibt, um ein Turnier in dieser Größenordnung auszutragen, reiste die Gruppe nach Wien zum Padeldome. Nach einer amüsanten **vierstündigen Anreise mit dem BSK-Bus** fiel der Startschuss zum Turnier, an dem Teilnehmer der Kelag, der KNG als auch der KEW teilnahmen.

Heuer gab es keine Trennung in A- und B-Bewerb – alle Herren kämpften in einer offenen Runde gegeneinander. Die Damen spielten hingegen eine **Hin- und Rückrunde**, wobei jeweils **zwei gewonnene Sätze** erforderlich waren. Die Turnierleitung sowie die Punkteauswertung übernahmen **Markus Pirker-Rodrix** und **Martin Slamanig**. **Andreas Grießer** musste sich dieses Mal leider entschuldigen, aber dafür konnte der Wiener BSK Kollege, **Stefan Lubich**, das Turnier mitverfolgen und zeigte sich sichtlich begeistert von den Spielen.

Im Damenwettbewerb verteidigte **Elke Pflögger** erfolgreich ihren Titel. **Magdalena Kap** und **Christina Maurer** belegten die Plätze zwei und drei. Bei den Herren ging es besonders spannend zu: Im Finale standen sich erneut **Markus Pirker-Rodrix** und **Martin Slamanig** gegenüber – ein packendes Kopf-an-Kopf-Rennen, das die Zuschauer bis zum letzten Punkt fesselte. Letztlich konnte **Markus** den begehrten Titel für sich gewinnen. Am fiktiven Stockerl wurde es eng, denn der **dritte Platz** wurde in diesem Jahr **gleich von drei Sportlern** geteilt – **Harald Moser, Thomas Luschig** und **Wolfgang Moser**.



Im Anschluss an das Turnier machte sich die Gruppe auf den Weg ins nahegelegene Restaurant „Marx“, wo alle ein köstliches Abendessen genossen. Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit wurde entschieden, die **Siegerehrung auf den nächsten Tag** zu verschieben. Gut gestärkt ging es dann noch weiter zu einer Veranstaltung, die auch als Polterlocation genutzt wurde.



Am nächsten Morgen, pünktlich um **10:00 Uhr**, griffen die Teilnehmer zu den **Padelschlägern**. Die Anzahl der Spieler war für die Austragung der Konzernmeisterschaft in Padel etwas zu gering. Daher fiel der Entschluss, dass Diese im Herbst mit einer hohen Teilnehmeranzahl in **Klagenfurt** ausgetragen wird.



Im Anschluss folgten die **Siegerehrung** und eine **Sachpreisverlosung**, bei der jeder Teilnehmer ein Gewinner war.

Es war ein unvergessliches Wochenende voller sportlicher Höhepunkte. Ein besonderer Dank geht an alle Mitwirkenden, an unsere **Sponsoren** für die großzügige Bereitstellung der Sachpreise, sowie an das Team der Sektion und an alle Teilnehmer, ohne die diese gelungene Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre.



Ergebnisse

Herren:

1. Markus Pirker-Rodrix
2. Martin Slamanig
3. Harald Moser / Thomas Luschnig / Wolfgang Moser

Damen:

1. Elke Pflögger
2. Magdalena Kap
3. Christina Maurer

